

Presidente de Parlamento cubano envía felicitación por aniversario 56 de la independencia de Gambia



Imágen: Archivo

La Habana, 19 feb (RHC) El presidente de la [Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba](#), - Parlamento-, Esteban Lazo Hernández, envió una felicitación a Mariam Jack Denton, su homóloga de Gambia, con motivo de la celebración del aniversario 56 de la independencia de la hermana nación africana.

En la carta, enviada en nombre de los diputados cubanos, Lazo Hernández saludó a los legisladores y al pueblo gambianos, y les deseó “prosperidad y éxitos crecientes”.

“Aprovecho la ocasión para reafirmarle nuestra entera disposición y deseos de continuar estrechando los vínculos de amistad y cooperación entre ambos parlamentos”, expresó en su mensaje el también presidente del [Consejo de Estado](#).

En el marco de esta celebración, el Grupo Parlamentario de Amistad Cuba, Gambia se sumó de igual modo a las felicitaciones, e hicieron explícitos sus deseos de paz para ese hermano país africano “al cual nos unen- aseguraron-, estrechos vínculos históricos y culturales”.

En la comunicación, firmada por Orlando Gutiérrez Boza en calidad de Presidente del Grupo cubano y enviada a su par gambiano, Ousman Sillah, los parlamentarios agradecieron también “el apoyo de Gambia en la batalla del pueblo cubano contra el criminal bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense que persiste desde hace más de 60 años y que durante la administración de Donald Trump fue recrudescido de manera brutal.” (**Fuente:** [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248282-presidente-de-parlamento-cubano-envia-felicitation-por-aniversario-56-de-la-independencia-de-gambia>



Radio Habana Cuba